

Énergie

Nouvelles ambitions pour Taqa Morocco

Le premier producteur privé d'électricité au Maroc clôture le 1^{er} semestre sur une bonne note. Il réalise des performances jugées solides et en ligne avec ses prévisions. Le groupe compte se diversifier et accompagner la transition énergétique du pays en investissant notamment dans les énergies renouvelables.

Taqa Morocco compte accompagner le Maroc dans le processus de diversification de son mix-énergétique. La filiale marocaine d'Abu Dhabi National Energy Compagny (Taqa) devra, en effet, candidater aux futurs appels d'offres de l'Office national de l'électricité et de l'eau potable (ONEE). «Nous avons des visées dans les projets portés par l'ONEE que ce soit dans le Gas To Power, les futures centrales, les énergies renouvelables ou encore les énergies conventionnelles», a déclaré Omar Alaoui M'Hamdi, directeur général adjoint de Taqa Morocco, lors de la présentation des résultats financiers du groupe, le 19 septembre à Casablanca. Si le groupe affiche ses ambitions énergétiques marocaines, c'est qu'il est «bien positionné» pour accompagner la stratégie de transition énergétique du pays, assure M'Hamdi. Le groupe est présent depuis 20 ans au Maroc et fournit un peu plus de la moitié des besoins électriques du pays.

Dans les énergies renouvelables, Taqa Morocco disposera d'un parc éolien à Tanger. Ce projet est développé actuellement par une filiale de la maison-mère, à savoir Taqa Morocco Wind Corporation. «Le projet est prévu en deux phases d'une capacité de 100 mégawatts (MW) chacune. Taqa Morocco a l'ambition de rejoindre ce projet au moment opportun. Nous ne voulons pas faire porter le risque de développement du projet à la société cotée. Une fois que le projet atteindra sa maturité, nous avons l'ambition de le rejoindre en tant qu'actionnaires de Taqa Morocco Wind Corporation», confie au *Matin-Eco* le DGA de Taqa Morocco, sans livrer plus de détails.

En attendant, l'opérateur énergétique table sur pas moins de 8,3 milliards de dirhams de chiffre d'affaires pour cette année, en légère hausse par rapport à 2016. En tout cas, les résultats du premier semestre présagent une bonne année pour Taqa



L'opérateur énergétique table sur pas moins de 8,3 milliards de dirhams de chiffre d'affaires cette année, en légère hausse par rapport à 2016. Ph. Saouri

Morocco, grâce à des performances «solides», estime le top management du producteur d'électricité. Le chiffre d'affaires consolidé atteint 4,07 milliards de dirhams au 30 juin 2017, en augmentation de 0,5% sur an. «Les efforts constants d'optimisation des coûts d'exploitation et de maintenance et l'évolution favorable du prix d'achat du charbon sur le marché international ont permis une progression notable du taux de marge opérationnelle qui s'établit à 33% au 30 juin 2017, comparé à 30,7% au 30 juin 2016», souligne Taqa Morocco. Le résultat net part du groupe ressort, pour sa part, à 536 millions de dirhams, en hausse de 15% par rapport au premier semestre 2016. Le résultat net consolidé s'inscrit également dans cette même tendance en enregistrant une progression de 14% à 701 millions de dirhams. Par ailleurs, l'évolution du cours à la Bourse de Casablanca reflète la bonne santé du groupe. «L'évolution du cours en Bourse a été marquée par une stabilité pendant plus de 6 mois, depuis l'introduction en Bourse fin 2013 au détachement du dividende. La seconde période marque une hausse de 38 mois avec une croissance de près de 147%», déclare le groupe. ■

Mohamed Amine Hafidi



Voir la vidéo sur
lematin.ma

